
VERBALE del 18/12/2015 

L’anno 2015 il giorno 18 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 27 novembre 2015. 

Alle ore 09,00 in mancanza del numero legale, in prima convocazione, la seduta viene 

rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Bonvissuto, Figuccia, La 

Colla e La Corte. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) comunicazioni del Presidente; 2) lettura 

ed approvazione verbale precedenti; 3)proposta di delibera  avente ad oggetto: 

“Approvazione proposta del Piano Industriale 2015/19 della società AMAT s.p.a., ex 

art. 5 del regolamento sulle attività di vigilanza e controllo su società ed enti 

partecipati”; 4) varie ed eventuali. In ordine al primo punto all’O.d.g., la presidente La 

Colla, rappresenta ai consiglieri la sua determinazione a rivotare la proposta di delibera 

sul Contratto di Servizio AMAT nella seduta di giorno 21 dicembre p.v., visto i fatti 

accaduti nella seduta di giorno 15 dicembre u.s.. Si passa al secondo punto all’O.d.g. e 

la presidente dà lettura del verbale di giorno 2 dicembre u.s., che viene approvato dai 

presenti ad eccezione della cons. Bonvissuto che conferma le sue dichiarazioni 

contenute nel verbale, ma si astiene dal votarlo. La presidente inizia a dare lettura del 

verbale di giorno 4 dicembre u.s., ma viene interrotta dal cons. La Corte, il quale ritiene 

più opportuno l’approvazione dello stesso in presenza di tutti i componenti della 

commissione. La presidente accoglie la proposta del cons. La Corte e passa alla 

trattazione del terzo punto all’O.d.g.. Si dà atto che alle ore 10,18 entra la cons. 

Spallitta. La presidente dà lettura della proposta all’O.d.g. e ne nasce un’ampia 

discussione. La presidente, su richiesta della cons. Spallitta, interrompe la trattazione 

della proposta de quo e passa al terzo punto all’O.d.g., per la stesura di alcuni 

emendamenti in merito alla proposta riguardante il Contratto di Servizio AMAT.Si dà 

atto che alle ore 10,45 esce il cons. La Corte. Si procede con la stesura dei suddetti 

emendamenti, proposti dalla cons. Spallitta, condivisi e sottoscritti dai cons. Figuccia e 

La Colla. Si dà atto che alle ore 11,05 esce il cons. Figuccia. Interviene la cons. 

Bonvissuto che “in merito alla proposta di deliberazione Contratto di Servizio AMAT 

mette in discussione l’opportunità di esentare dal pagamento del ticket bus e tram e 

delle tariffe delle ZTL le categorie più svantaggiate e le persone diversamente abili che 



sono garantite dalla legge 104/92”. Infine, alle ore 11,18 la presidente La Colla esauriti 

gli argomenti, chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA            LA PRESIDENTE  

(Ornella Cuticchio)                  (Luisa La Colla) 

 

 
 

 


